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佐藤委員からのご意見 

 

 

 

 

〇「伴走型支援」の一環として、職場環境の改善とともに、同業団体等との協働（人材

育成・募集、資材・機材の購入、ＩＴ投資・寄附金募集、広報・営業など）についても

積極的に促進することが望ましい。 

 

 

〇新陳代謝促進の観点から、スタートアップあるいは若手事業者への支援を重点化

する枠を設けてはどうか？ 

 

 

〇「科研費」同様、分野横断的に補助金等支援の見直しを行う場合、応募状況だけで

はなく、成果を勘案するべき。 

 

 

〇継続的に補助金を申請・受給している団体については経営状況を重点的に検証し

てはどうか？ 

 

 


